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LA	VIE	DU	VILLAGE	

CARNAVAL 2023 
Organisé par le Comité Des Fêtes pour à la fois les plus jeunes et les moins jeunes ayant gardé 
leur âme d’enfant, Carnaval avait réuni les bonnes humeurs, et nous avons vu passer quelques 

étranges créatures…Martine, René et Victor ont été couronné pour leur créativité ! 

 

 

REUNION PUBLIQUE 
Comme l’année précédente, le 23 juin dernier, la mairie avait organisé une réunion publique 

pour faire un bilan à mi-parcours du mandat municipal. C’était l’occasion de faire un point sur 
les réalisations et les projets en cours, ainsi que d’échanger tous ensemble sur la vision que 
pourrait prendre l’avenir de notre village. Nous avions également invité Mr Pagès de SFR au 

sujet de l’antenne 4G. Après un exposé complet de 45 minutes qui prenait en compte toutes les 
questions techniques que chacun est en droit de se poser, toutes les personnes présentes ont 

pu le questionner et obtenir une réponse. 

 

SALON DE LA CHASSE 
Pour la première fois dans notre village, Didier Chambon président de la Chasse de Marions 

avait organisé un salon. Aidé par ses bénévoles et une organisation sans faille, ce salon a été un 
succès extraordinaire, relayé par la presse régionale, car plus de 2500 personnes ont pu visiter 
les 57 stands présents, assister à des démonstrations de chiens courants et de chasse à courre. 

Cette journée, déroulée sous une chaleur écrasante, a également été un succès grâce aux 
stands de boissons disposés aux endroits stratégiques et la baguette de François Portet et son 
équipe à la restauration. Véritable fête populaire, Didier Chambon a décidé de reconduire ce 

salon l’année prochain. 

 
 

 

  

LE PETIT MARIONNAIS N°10 
 

LE		MOT	DU	MAIRE	
Chers Marionnaises et Marionnais 

Ce printemps et cet été 2023, auront été 
marqués par une période pleine de 
chaleur et d’activités :	

 
- Ce 25 juin, un superbe 
rassemblement, grâce aux chasseurs, 
avec un magnifique SALON DE LA 
CHASSE.  Pour une première, 
félicitations aux organisateurs. 

 
- le 7 juillet : un TOUR DE FRANCE 
qui passe sur notre commune, ce n’est 
pas tous les ans !! merci au Comité des 
Fêtes pour leurs animations. Ce 7 juillet 

bien trop arrosé ne nous a pas permis 
d’inaugurer comme il se devait sur 

place, notre aire de jeux pour les enfants 
et son kiosque, sur l’ancien jardin du 

curé. 
 

- le 15 août, la FÊTE de MARIONS 
cru 2023, n’a pas failli à sa réputation et 
a attiré beaucoup de monde, enfants et 
adultes, dans une convivialité et une 
sérénité assurées. Merci encore aux 

bénévoles du Comité Des Fêtes. 
 

L’équipe municipale maintient ses 
efforts dans l’animation et la 

construction de notre commune : les 
projets avancent au rythme des 
commissions et des réponses 

administratives liées aux demandes de 
subventions : la chaudière collective, le 
city stade, les futures éco constructions, 

l’urbanisation du bourg… 
 

Merci également à ceux qui élaborent ce 
petit journal. 

 
Au plaisir de vous recevoir dans notre 
mairie, nous restons toujours à votre 

disposition, 
 

Bien cordialement, 
 

Adeline PORTET 
Maire de MARIONS 
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Le mot de la Societé de 
Chasse : 

Ci-dessous le planning de la 
saison de chasse avec les dates 

principales 

 
 

 

REPAS DU TOUR DE France 
L’occasion était trop belle et trop rare de profiter du passage du Tour de France sur notre commune 
pour organiser une journée sur ce thème. Conjointement, le Comité Des Fêtes et la commune ont 

associé leurs moyens pour animer la journée. 
Le Comité Des Fêtes avait organisé la retransmission sur grand écran du tour dans l’après-midi. Pour 
suivre, la commune avait organisé un apéritif et un repas qui se sont terminés par un karaoké bien 

orchestré et animé par le comité des fêtes. 
Nos chanteurs avaient (presque) tous joué le jeu en s’équipant du maillot à pois de la montagne, ce 
qui a contribué à fédérer toutes les énergies vocales jusque tard dans la soirée. Un concours de la 

plus belle décoration de vélo était organisé en parallèle, et a permis d’honorer les efforts particuliers 
de Christiane, Émilie et Victor. 

 

INAUGURATION de L’AIRE DE JEUX (anciennement « le jardin du curé ») : 

Nous avons profité de la journée du Tour de France pour inaugurer le jardin du curé en présence des 
fournisseurs sélectionnés. Malheureusement la météo particulièrement capricieuse ce jour-là ne 

nous a pas permis de couper le ruban. Nous sommes restés bien à l’abri autour d’un verre de 
l’amitié. 

Nos petits ont à présent un endroit dédié où ils pourront à loisir choisir le jeu qui leur plaira. Les 
parents peuvent à la fois, voir leur progéniture s’amuser en toute sécurité, et se détendre sous le 

kiosque en bois fabriqué et érigé par Patrick Carreyre. 

 

 

Bienvenue à… 
Audrey Guillou et sa fille qui se sont 
installées dans le logement communal 
au-dessus de la mairie.  

La Fête de Marions 
La nouvelle équipe du Comité Des Fêtes et ses nombreux bénévoles ont organisé la traditionnelle fête 

du village, sans restrictions légales cette fois-ci, comme ce fût le cas malheureusement en 2022. 

Après le concours de pétanque du samedi après-midi, quelques 200 personnes sont venues déguster le 
repas « gourmand », et profiter de la soirée dansante. Le dimanche fut ensuite l’occasion de relancer le 

loto, sous l’œil attentif de Didier Chambon, le maître du tirage ! 

L’après-midi s’est terminée par l’intervention du magicien Frédéric Martin, qui a surpris les plus jeunes 
par ses créations de ballons gonflables, et surtout émerveillé nos petits par son spectacle de magie. 

Pour finir la soirée, grands et petits se sont partagé le micro lors d’un karaoké très animé. 

La veille du 15 août, sous un soleil généreux, plus de 200 coureurs cyclistes licenciés ont bataillé sur le 
parcours de course traditionnel du village, ensuite de quoi la soirée « tapas » a battu son plein, avec un 

grand nombre de fêtards dans une ambiance de feu assurée par « Les amuses gueules » de Grignols. 

La journée s’est terminée par le traditionnel feu d’artifice et une soirée dansante, avant l’arrivée de la 
pluie. 
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EVOLUTION	DES	PROJETS	
URBANISATION DU VILLAGE : 

Nous avons pris contact avec 3 architectes locaux en vue de nous accompagner sur notre 
projet     d’urbanisation global du bourg. 

A ce jour, 2 ont répondu favorablement à la demande, et nous allons pouvoir en valider un 
pour initier une première phase d’urbanisation au centre bourg. 

CITY STADE : 

Après la budgétisation, la recherche de subventions, le choix des fournisseurs et des 
hypothèses d’emplacements possibles, le City stade est désormais dans sa phase 

d’achèvement. Lors du dernier conseil municipal, l’emplacement a été voté en bordure de 
forêt, derrière les logements communaux. Dès son ouverture officielle, grands et petits 

pourront s’adonner à leurs sports favoris, foot, basket et hand, sans avoir à parcourir des 
kilomètres en voiture ou à vélo pour pratiquer ces activités. 

RENOVATION CHAUFFAGE DES LOGEMENTS COMMUNAUX : 

Après avoir lancé un appel d’offre public l’été dernier, l’heure est à l’analyse des 
candidatures et du montage financier. À ce jour, la mairie a obtenu une subvention (DETR) 
de 52 400€, deux autres nous ont été refusées (DSIL et le Fond Vert), car nos dossiers ne 

répondaient pas aux critères prioritaires requis. 

A la suite de ceci, après avoir contacté une des cellules du département spécialisée dans le 
financement de l’habitat social, nous pourrions obtenir un soutien financier non négligeable. 
Le dossier est clos administrativement et nous devrions avoir une réponse de la commission 

qui se tiendra tout début 2024. 

En outre, un soutien de l’Ademe à hauteur de 23 000€ est toujours en cours d’instruction. 
L’objectif est d’atteindre 80% du coût du projet en subventions. 

ANTENNE 4G 

L’antenne 4G implantée au cœur de notre village sera opérationnelle courant décembre 
2023 au plus tard. Nous aurons dorénavant une couverture téléphonie et 4G complète, qui 

permettra à chacun sur la commune d’être joint ou de joindre ses correspondants sans 
soucis. De même, la couverture 4G permettra aux personnes ayant un téléphone avec 
internet de surfer sur le web aisément. Pour le moment, seuls SFR et Bouygues seront 

diffusés par cette antenne. Si vous êtes chez Orange et que la couverture est suffisante, pas 
besoin de changer. Pour les autres, cela veut dire que pour bénéficier de ce service, il faut 
changer d’opérateur si vous n’êtes pas déjà chez l’un d’entre eux. Pas d’inquiétude, cela se 

fait aujourd’hui sans problème, et vous pouvez conserver votre numéro de téléphone 
actuel. Pour plus de renseignement, n’hésitez pas à contacter la mairie et nous nous ferons 

un plaisir de tout vous expliquer et de vous accompagner dans vos démarches quelles 
qu’elles soient. 

PROJET SALLE DES FÊTES : 

La future salle des fêtes fait toujours l’objet de recherche de pistes autorisant 
financièrement l’aboutissement de ce projet. Que ce soit une rénovation de l’actuelle ou une 
extension de celle-ci, ou un mixte des deux, chaque solution fait l’objet d’une étude détaillée 

aussi bien en termes de technique, d’esthétisme et de chiffrage. Le conseil statuera in fine 
sur la solution retenue. 

 
 

La parole au Comité des fêtes  
 

Le Bureau de Marions Jeunesse 
tient à remercier, avant toutes 
choses, tous les bénévoles qui 
ont donné de leur temps sans 

compter pour organiser la Fête 
de Marions du 12 au 14/08/2023 

et la rendre encore plus 
attractive. 

 
Une belle édition 2023 avec 

toujours en toile de fond, bonne 
humeur et partage. 

Merci également à la 
Municipalité de Marions qui a 

répondu présent et mis à 
disposition locaux et matériels 
nécessaires à la réussite de cet 

événement. 
Et un grand merci aussi à toutes 

les personnes extérieures du 
comité des fêtes qui nous ont 

donné un coup de main pour que 
tout soit prêt le jour J. 

 

 
Enfin, un merci à vous tous,  et 
des communes voisines, d'être 

venus passer un bon moment de 
détente à la fête de Marions. 

Le prochain événement se 
déroulera le 4 novembre 2023. 

À nous, sorcières, balais, 
vampires et….bombons pour 

Halloween ! Soirée grrr…., mais 
festive quand même, autour d’un 

bon repas du coin… 
 

À très bientôt ! 
Didier Macquaire,            

Président 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nouveau à MARIONS !!!  
Mme Olga Thoulouze, professeure de danse, a décidé de nous faire découvrir certaines de ses activités. Un flyer est d’ailleurs glissé à 
l’intérieur de ce journal pour les détailler. De façon, à ce que chacun puisse participer, Olga propose 3 dates pendant lesquelles vous 

pourrez découvrir, mais aussi questionner Olga qui se fera un plaisir de vous renseigner. 
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Coin CULTURE : 
CINÉMA :        Sorties octobre 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

INFOS PRATIQUES : 

Le projet MAC Eau – financé par l’Union européenne, l’Agence de l’eau et le Conseil Régional – met gratuitement à disposition 
de tous les girondins des kits d’économie d’eau. 

Pensez à vous munir de votre facture d’eau, indispensable pour retirer un kit !  

Rendez-vous sur www.jeconomiseleau.org pour accéder au formulaire et obtenir plus d’informations. 

Contact mail : kit.mac.eau@smegreg.org 

Découvrez les solutions simples pour réussir votre transition ecEAUnomique ! 

 

 

 

  
 

DOGMAN : Unanimement salué par la critique, le dernier besson a également fait l’objet de 
« standing ovation » lors de ses avant-premières aussi bien en Italie qu’en France. Comme souvent 
le sujet est sombre mais original.  
 Le sujet : L’incroyable histoire d’un enfant, meurtri par la vie, qui trouvera son salut grâce à l’amour 
que lui portent ses chiens. Tiré d’évènements réels, vous ne sortirez pas insensibles de ce film 
 

LA FIANCÉE DU POÈTE 
Amoureuse de peinture et de poésie, Mireille s'accommode de son travail de serveuse à la 
cafétéria des Beaux-Arts de Charleville tout en vivant de petits larcins et de trafic de cartouches 
de cigarettes. N'ayant pas les moyens d'entretenir la grande maison familiale des bords de 
Meuse dont elle hérite, Mireille décide de prendre trois locataires. Trois hommes qui vont 
bouleverser sa routine et la préparer, sans le savoir, au retour du quatrième : son grand amour 
de jeunesse, le poète. 
 

ENTREPRISE  A LA UNE 
ENTREPRISE NCG Bois 

 

L’entreprise de Nicolas et Coralie la « Sarl Ncg bois », créée en 2009 et forte de 5 
personnes, est spécialisée dans la charpente traditionnelle, les maisons en ossature 

bois et les créations atypiques.  
 

Travaillant avec des professionnels et des particuliers, Nicolas et Coralie tiennent à 
privilégier les locaux partenaires. Les matériaux viennent de la région Aquitaine dans la 

mesure du possible et sont travaillés dans leurs ateliers bazadais. 
 


